

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadträtin Kristina Frank Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

24.11.2016

Kletter- und Bouldersporthalle im Sportpark Freiham realisieren

Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert, den ursprünglichen Beschluss des Stadtrats zur Errichtung einer Kletter- und Bouldersporthalle im Sportpark Freiham umzusetzen.

Der zukünftige Betreiber kann gemeinnützig, wie auch kommerziell ausgerichtet sein. Weiterhin ist zu prüfen, ob eine Bogenschießanlage in die Außenflächen des Sportparks integriert werden kann.

Begründung:

Der Sportpark soll neben der Funktion als Schulsportanlage für den benachbarten Bildungscampus Freiham für 2.500 Schüler auch eine wichtige Sportstätte für den Breitensport in München sein.

Klettern und Bouldern sind in der Bergsporthauptstadt München intensiv nachgefragte Trendsportarten.

Daneben war im durchgeführten städtebaulichen Wettbewerb die Ausarbeitung und Position der Kletterhalle als Hochpunkt eine feste Vorgabe. Zusammen mit dem Geothermiekraftwerk bildet die Kletterhalle architektonisch das Einfallstor in den neuen Stadtteil Freiham. Die drei Sporthallen und die Kletterhalle bilden in ihrer linearen Anordnung den Übergang zu Sportflächen und Landschaftsraum. Ohne die Kletterhalle wären die Grundsätze der städtebaulichen Konzeption außer Kraft gesetzt.

Sollten in der offenbar laufenden Umplanungsphase weitere Flächen frei werden, könnte die dringend benötigte Bogenschießanlage verwirklicht werden.

Kristina Frank, Stadträtin

Johann Sauerer, Stadtrat